

Depuis 21 ans, la Dre Stein se consacre intensivement au diagnostic et à la gestion de l'encéphalomyélite myalgique/syndrome de fatigue chronique, de la fibromyalgie et des sensibilités environnementales.

Elle est psychiatre et psychothérapeute au sein du département de psychiatrie de la faculté de médecine de l'Université de Calgary.

Elle donne un cours sur l'EM/SFC aux étudiants en première année de médecine et sert de mentor aux étudiants qui veulent en savoir plus. La Dre Stein est l'une des rares cliniciennes qualifiées à travailler avec ces maladies au Canada et elle participe actuellement à deux équipes de recherche en fournissant une expertise clinique.

L'objectif de Dre Stein est que tous les Canadiens atteints d'EM/SFC, de FM et de SCM/MCS reçoivent un traitement efficace et respectueux à l'intérieur du système de santé public.